
FDP Hofheim

„WIR SIND HOFHEIMER“

29.01.2021

FDP Hofheim stellt Video zur Kommunalwahl vor

Der Corona-Winter 2020/21 stellt die Parteien im Wahlkampf vor besondere Herausforderungen. Schon heute steht fest, dass der klassische Haustürwahlkampf nicht möglich ist, und ob und wie die Parteien mit Informationsständen in der Kernstadt und den Stadtteilen auf ihre Arbeit und ihre Wahlprogramme aufmerksam machen können, ist unsicher.

„Wir wollen mit den Bürgern ins Gespräch kommen“, unterstreicht Thomas Jung, Dezernent für Nahmobilität der Stadt Hofheim, stellvertretender Vorsitzender des FDP-Ortsverbandes und auf Platz 2 einer der Top-Kandidaten der Freien Demokraten für die Wahl zur Stadtverordnetenversammlung. „Der Austausch mit den Wählerinnen und Wählern ist uns sehr wichtig, um im Parlament die richtigen Entscheidungen zu treffen.“

Doch dieses Mal heißt es, neue Wege zu beschreiten. Seit dieser Woche präsentiert die FDP Hofheim ein Video auf ihrer Internetseite: „Wir sind Hofheimer.“ Und weiter geht es mit: „Wir leben in der Kernstadt, in Marxheim, Diedenbergen und Wallau, in Lorsbach, Langenhain und Wildsachsen“, denn Hofheim ist weit mehr als die Summe seiner Stadtteile, wie die Freien Demokraten in ihrem Wahlprogramm schreiben.

Im Video stellen sie ihre Kernbotschaften heraus: Die Quadratur der Kreisstadt als anspruchsvolle, aber lösbare Aufgaben haben sich die Liberalen zum Ziel gesetzt. Die Kandidaten der Listenplätze eins bis vier stehen für die vier Ecken des Quadrates und die Facetten des liberalen Wahlprogrammes: Michaela Schwarz (Platz 1) mit Hofheim erfinden, Thomas Jung (Platz 2) mit Hofheim erschließen, Andreas Kärcher (Platz 3) mit Hofheim erleben und Ralf Weber (Platz 4) mit Hofheim entwickeln.

Neu ist auch der Internetauftritt der Freien Demokraten in Hofheim. „Mein besonderer

Dank gilt Ralf Lieser, der trotz Home Office und heimischer Betreuung seiner kleinen Tochter die Zeit gefunden hat, unseren Internetauftritt neu zu konzipieren und für soziale Medien zu optimieren“, lobt Michaela Schwarz das ehrenamtliche Engagement ihres Parteifreundes. Ralf Lieser kandidiert auf Platz 8 für die Stadtverordnetenversammlung und auf Platz 2 für den Ortsbeirat Wallau. Der IT-Strategie sieht in den weltbesten Bildungschancen die Grundlage für Aufstieg und Wohlstand.

Die Homepage <https://fdp-hofheim.de> ist in jedem Fall einen Besuch wert, um die Freien Demokraten in Hofheim kennenzulernen. Ergänzend zu den bewährten Printmedien sind die Liberalen auch bei Facebook und Instagramm aktiv. Für die bevorstehende Kommunalwahl fühlen sie sich damit sehr gut gewappnet.